
 

 

令和７年３月定例会  一般質問通告一覧 

 

受付 議席 氏  名 質問事項 要  旨 

１ ７ 中西 大輔 １ 広域連合における DXの推進

について 

(1) 既存の職員システムは両市と共通な

のか 

(2) 鈴鹿、亀山両市の DXとの連携状況に

ついて 

(3) 自治体情報システム標準化への対応

は 

(4) デジタル人材の確保と育成の状況は 

(5) 情報の共有と支援のあり方について 

２ 鈴鹿亀山広域連合の今後に

ついて 

(1) 広域のスケールメリットについて、両

市単独で介護保険事業を行った場合に、

それぞれ介護保険料はどのように算定

されるのかの説明も含めて説明を。 

(2) 地域共生社会の実現、重層的支援体制

の構築など、国の動きは地方公共団体で

の住民自治も含めた課題へと動いてい

るが、その中での広域連合としてどう考

えているのか。 

(3) 鈴鹿市議会の広域連合検証特別委員

会の動きを受けての考えは。くすのき広

域連合解散についての見解も含め。 

２ ３ 高橋さつき １ 第９期介護保険事業計画に

ついて 

(1) 第９期介護保険事業計画の進捗と課

題について 

(2) 情報弱者への配慮について 

２ 住み慣れた地域で安心して

暮らし続けることについて 

(1) デイサービス・ヘルパー事業所の現状

について 

(2) 事業所、利用者（家族）への聞き取り

等調査について 

３ ２ 田中 通 １ 圏域内２市の要介護認定率

比較について 

(1) 両市の要介護認定率について 

 ① 検証の期間 

 ② 検証の頻度 

(2) 要介護認定率に偏りがある場合につ

いて 

 ① 原因の考察 

 ② 偏りへの対応 

２ 消費生活センターの広報に

ついて 

(1) 現状と課題 

(2) 出前講座の補助資料にＳＮＳへの親

和性が高い動画コンテンツを 



 

 

４ ４ 福沢美由紀 １ 施政方針より (1) 令和７年度予算の特徴について（抑制

したものについて） 

(2) 第９期計画 現状と課題について（基

盤整備等） 

(3) 介護認定業務について（遅れの回復に

ついて） 

(4) 広域連合が指定権限を持つ事業所の

うち訪問介護事業所の課題認識につい

て 

２ 物価高騰等が広域住民に及

ぼす影響について 

(1) 介護保険から読み取れることはある

のか。 

５ 11 櫻井 清蔵 １ 広域連合について (1) 今日までのあり方と今後の取り組み

について連合長の所見を知りたい。 

 


